



La CDHEZ realiza Jornada de Derechos Humanos en Sombrerete, Zacatecas

La Comisión de Derechos Humanos del Estado de Zacatecas (CDHEZ), firmó convenio de colaboración con el Centro de Bachillerato Tecnológico Industrial y de Servicios (CBTIS) plantel 104, el Colegio de Bachilleres del Estado de Zacatecas (COBAEZ) plantel Sombrerete y la Zona Regional Federal de Servicios Educativos de la Secretaría de Educación (SEDUZAC), para la promoción y difusión de los derechos humanos.

Como parte de las Jornadas de Derechos Humanos en el municipio de Sombrerete, se firmó el convenio de colaboración para brindar capacitaciones sobre derechos Humanos, prevención de la violencia escolar y cultura de la paz, con la finalidad de contribuir en el desarrollo de niñas, niños y adolescentes, conscientes, responsables y comprometidos con la creación de sociedades más justas, pacíficas y equitativas.

Durante la Jornada de Derechos Humanos, el personal de la CDHEZ, junto a personal de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), capacitaron a 3 mil 200 de niñas, niños, adolescentes, docentes, madres y padres de familia de diversos niveles educativos.

Como parte de las acciones conjuntas que se realiza con el Organismo Nacional, se impartió la Conferencia sobre “Prevención del Acoso Escolar y Cultura de Paz” a estudiantes del CBTIS 104, mientras que la CDHEZ, a la par realizaba una actividad lúdica y presentaba el Teatro Guiñol en los jardines de niños, Gral. Jesús Aréchiga, Juan Escutia, González Valencia y Adolfo López Mateos.

Además de impartir conferencias sobre la Prevención del acoso escolar y cultura de paz, violencia escolar, prevención de violencia en redes sociales, en las escuelas primarias Independencia, Margarita Maza de Juárez, Colegio San Juan Bautista, así como, las Secundarias Técnicas No. 8, No. 60, y el COBAEZ plantel Sombrerete.